



INTERSYNDICAAS ... UNE PAGE SE TOURNE

Lors de la création de CAAS en 2017, 4 syndicats sur 5 se sont réunis en intersyndicale dans un seul but : mettre en place les meilleurs accords qui définiraient le socle social de cette nouvelle entreprise.

Nous ne pouvons qu'être satisfait des résultats que nous avons obtenus en la matière !

... mais cette union de circonstance n'avait pas, initialement, vocation à perdurer.

Aujourd'hui, la CFE-CGC a décidé de prendre son indépendance pour affirmer sa propre identité et ses valeurs !

Dorénavant :

- Nous communiquerons en notre propre nom (communications CSE, négociations, ...).**
- Vous aurez la possibilité d'assister à nos Assemblées Générales.**

UNE PAGE SE TOURNE mais cela ne change en rien notre vision du dialogue social. Cela n'aura aucun impact sur notre mission, notre engagement. Bien au contraire, nous serons plus réactifs et plus proches de vous au quotidien, **que vous soyez cadres ou non cadres**.

Vos élus CFE-CGC resteront toujours mobilisés pour défendre vos droits collectifs et individuels !

